

UOB Indonesia Menyelenggarakan Turnamen UOB Golf Invitational 2018 untuk Nasabah Commercial Banking



UOB Golf Invitational Tournament 2018 yang diikuti oleh 144 peserta, diselenggarakan di Royale Jakarta Golf Club, 24 Oktober 2018

Jakarta, 1 November 2018 – PT Bank UOB Indonesia (UOB Indonesia) menyelenggarakan Turnamen UOB Golf Invitational 2018 pada hari Rabu, 24 Oktober 2018 di Royale Jakarta Golf Club. Acara ini dihadiri oleh 144 pemain yang terdiri dari nasabah Commercial Banking, mitra bisnis, dan Senior Management Group UOB Indonesia.

Tonny Timor Basry, Head of Commercial Banking UOB Indonesia mengatakan, “Turnamen ini merupakan yang keenam kalinya diselenggarakan di Jakarta, dan kali ini UOB Indonesia mengundang nasabah dari 70 perusahaan untuk berpartisipasi. Melalui turnamen ini, kami berupaya untuk meningkatkan hubungan kerjasama yang baik serta kepercayaan para nasabah kepada UOB Indonesia.”

Turnamen UOB Golf Invitational merupakan salah satu acara besar UOB yang diselenggarakan untuk para nasabah.

-Selesai-

Berita Foto

Tentang UOB Indonesia

PT Bank UOB Indonesia (UOB Indonesia) merupakan anak perusahaan United Overseas Bank Limited (UOB), bank terkemuka di Asia dengan jaringan global 500 kantor di 19 negara dan teritori di Asia Pasifik, Eropa Barat, dan Amerika Utara.

UOB Indonesia was established in 1956. The Bank's service network comprises 41 branch offices, 137 sub-branch offices and 185 ATMs across 30 cities in 18 provinces in Indonesia. UOB Indonesia's banking services are accessible through its regional ATM network, the ATM Prima and Bersama networks and the Visa network. UOB Indonesia is rated AAA (idn) by Fitch Ratings.

UOB Indonesia didirikan di tahun 1956 dengan jaringan layanan bank terdiri dari 41 kantor cabang, 137 kantor cabang pembantu disertai 185 ATM di 30 kota di 18 propinsi di seluruh Indonesia. Layanan perbankan UOB Indonesia dapat diakses melalui jaringan regional ATM UOB, ATM Prima, ATM Bersama dan jaringan ATM Visa. UOB Indonesia berperingkat AAA (idn) dari Fitch Ratings.

UOB Indonesia berkomitmen untuk terus menciptakan produk dan layanan berkualitas. UOB Indonesia juga menawarkan berbagai produk dan layanan Retail Banking dan Wholesale Banking.

UOB Indonesia memiliki basis nasabah ritel melalui penawaran produk yang lengkap mulai dari tabungan, Kredit Pemilikan Rumah (KPR), kartu kredit di bawah Personal Financial Services dan produk untuk Usaha Kecil Menengah (UKM) di bawah Business Banking. Dalam lingkup Wholesale Banking, UOB Indonesia melayani kebutuhan keuangan nasabah Commercial Banking, Corporate Banking, Global Markets and Investment Management.

Dengan jaringan luas di Asia, UOB Indonesia menawarkan para nasabah rangkaian produk dan layanan treasuri dan *cash management* untuk membantu rencana perusahaan-perusahaan berekspansi secara regional. UOB Indonesia telah membantu perusahaan-perusahaan di sektor konstruksi, pertambangan, *real estate* dan sektor jasa lainnya yang berekspansi ke Indonesia.

Sebagai perusahaan penyedia layanan keuangan, UOB Indonesia berkomitmen untuk membuat perbedaan dalam hidup para pemangku kepentingan serta komunitas dimana UOB beroperasi. UOB Indonesia memiliki dedikasi untuk membantu nasabah mengelola keuangan dengan bijak dan mengembangkan bisnis mereka. UOB Indonesia berkomitmen dalam mendukung perkembangan sosial, terutama dalam bidang-bidang seni, anak-anak, dan pendidikan

Sejak tahun 2011, UOB Indonesia mengadakan kompetisi tahunan UOB Painting of the Year, sebuah kompetisi seni regional yang berawal di UOB Group pada tahun 1982.

Untuk informasi lebih lengkap, kunjungi www.uob.co.id

Untuk informasi lebih jauh, mohon menghubungi:

Nadya Siregar

Vice President

Strategic Communications and Customer Advocacy

Tel: +62 21 2350 6000 ext. 31243

Email: nadyasafira@uob.co.id

Maya Rizano

Senior Vice President

Strategic Communications and Customer Advocacy

Tel: +62 21 2350 6000

E-mail: mayarizano@uob.co.id



PT Bank UOB Indonesia

HEAD OFFICE

UOB Plaza

Jl. M.H. Thamrin No. 10
Jakarta 10230

Telp : (021) 2350 6000

Fax : (021) 2993 6632

www.uob.co.id

Berita Foto

